



FUNDACION CATALINA DE MARÍA
LICEO SAGRADO CORAZÓN- COPIAPÓ
71AÑOS, 1949 – 2020



Copiapó, 22 de julio del 2020

Estimados Apoderados:

Junto con saludarlos y esperando que se encuentren bien junto a sus familiares, compartimos con ustedes link de charla efectuada a los apoderados el día viernes 17 de julio a las 18:00 horas, en relación a cómo abordar los aspectos afectivos involucrados en el contexto de crisis con énfasis en el cuidado de la salud mental y la expresión sana de las emociones.

Esperamos que todos los apoderados que no pudieron ingresar en la fecha especificada, puedan acceder y revisar el link de vídeo adjunto, ya que la información entregada es muy enriquecedora para el trabajo de las emociones de toda nuestra familia liceana, en donde sabemos que actualmente es necesario acompañarlos a ustedes y a nuestras estudiantes en el proceso de aprendizaje emocional, con el objetivo de que logren gestionar sus emociones, entendiendo que ellas son una vía de vinculación con los demás desde una mayor confianza y desarrollo a nivel familiar y social y que está siendo afectada, debido a la contingencia actual.

También aprovechamos de agradecer la participación a los apoderados que pudieron asistir y lograron compartir sus ideas y emociones.

CHARLA: Cuidado de la salud mental y la expresión sana de las emociones.

LINK VÍDEO: <https://youtu.be/OsUEjcGL03E>

Pedimos al Corazón de Jesús que los bendiga y proteja.

Atte.

Departamento de Orientación.
Liceo Sagrado Corazón. -